

CLUBES

La Uefa adelanta 70 millones a los clubes para paliar los efectos del Covid-19

El importe corresponde a la compensación prevista por la cesión de jugadores a las selecciones nacionales, pese a que estos partidos se han pospuesto.

Palco23
23 abr 2020 - 14:11



La Uefa busca mecanismos para aliviar la tesorería de los clubes. El comité ejecutivo de la confederación ha aprobado el pago de 70 millones de euros a los equipos, correspondientes a las compensaciones que habitualmente reciben por la cesión de futbolistas a las selecciones nacionales.

La decisión se ha adoptado “a la vista de la actual crisis y de las dificultades financieras que muchos clubes afrontan a lo largo de Europa”, señala el organismo en un comunicado. Se trata de un adelanto, pues estas contribuciones son a cuenta de los partidos de clasificación para la Uefa Euro, que se han pospuesto a causa de la crisis provocada por el Covid-19.

De los 70 millones, un total de 50 millones irán a los clubes que han cedido jugadores a las 39 federaciones que no participan en la fase de clasificación para el torneo. Otros

17,7 millones los recibirán las 16 federaciones que participan en esta fase, sin incluir los pagos por los partidos de los *play offs*. Los 2,3 millones restantes llegarán en otoño.

La confederación estima que 676 clubes se verán beneficiados por estos pagos, con facturas que oscilarán entre 3.200 euros y 630.000 euros, según la cantidad de futbolistas cedidos. “Estos pagos beneficiarán a un gran número de clubes a lo largo de toda Europa y les dará un alivio vital en este momento crítico”, aduce el ente.

La Uefa y la Asociación de Clubes Europeos (ECA) acordaron en 2019 que los equipos de fútbol cobrarían 200 millones de euros por ceder a sus jugadores para los compromisos de selecciones. Los 130 millones restantes se repartirán entre aquellos que cedan futbolistas para la fase final, que se ha pospuesto a 2021.

“En estos tiempos difíciles, cuando muchos clubes están afrontando dificultades financieras, especialmente con su flujo de efectivo, era nuestro deber asegurarnos que esos clubes recibieran los pagos tan pronto como fuese posible”, ha señalado el presidente de la Uefa, Aleksander Čeferin. “Representa una inyección de liquidez muy necesaria para las finanzas de los clubes”, ha añadido Andrea Agnelli, presidente de la ECA y consejero delegado de la Juventus.